



Pressemitteilung

Nürnberg, 30.4.2024

Extinction Rebellion feiert ein Jahr Cycling Rebellion!

Am 3. Mai radeln wir für die Stadt-Umland-Bahn und die Mobilitätswende

Wir feiern Geburtstag! Seit genau einem Jahr steigen wir jeden ersten Freitag im Monat auf die Räder und zeigen bei unserer **Cycling Rebellion** mit unterschiedlichsten Partnern für den **Klimaschutz** Flagge.

Das einjährige Jubiläum widmen wir dem Einsatz für die Stadt-Umland-Bahn (StUB) von Nürnberg über Erlangen nach Herzogenaurach, für deren Schicksal ein Erlanger Bürgerentscheid am 9. Juni die Weichen stellen wird.

Wir sagen ein klares „Ja zur Stadt-Umland-Bahn“ - und ein ebenso klares Nein zum Ausbau des Frankenschnellwegs.

Deshalb starten wir gemeinsam mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrradclub, dem Verkehrsclub Deutschland und dem Bund Naturschutz Nürnberg

am Freitag, 3. Mai, um 17 Uhr

am Opernhaus zur Tram-Endhaltestelle Am Wegfeld, wo künftig die direkte Weiterfahrt mit der StUB nach Erlangen möglich sein soll. Unsere Route führt - wieder einmal – über den Frankenschnellweg, dessen Ausbau ein sündteures Beispiel für eine rückwärtsgewandte Verkehrspolitik ist.

Auch aus Erlangen und Fürth haben sich StUB-Unterstützer*innen angesagt, die in einer Sternfahrt dazustoßen werden. Zu unserer Jubiläumskundgebung Am Wegfeld ab 19 Uhr laden wir dann ausdrücklich auch Zufußgehende und Nutzer*innen des ÖPNV ein und bitten, dafür geeignete Stärkung sowie Getränke mitzubringen.

Denn eines ist klar: Wir brauchen eine echte Verkehrswende, wir brauchen die StUB dmit guten Radwegen, aber keine neuen Stadtautobahnen!

Extinction Rebellion, Ortsgruppe Nürnberg